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例 会 プ ロ グ ラ ム  

出 席 報 告  

第 1 6 1 1 回  

第 1 6 1 2 回  

第 1 6 1 3 回  

卓 話 者 

副会長　田中久雄　　地区協議会出席者 

地区協議会出席者 

議長　加藤喜久 

演　　　　　　　題 

ＣＬＰについて　地区協議会報告 

地区協議会報告 

臨時総会 

例 会  

4 7

出 席 者 数  

3 8

欠 席 者 数  

9 （ 1 ）  

出 席 率  

8 2 . 9 3

前 回 補 正 率  

9 0 . 2 4

会 員 数  

6月7日例会受付当番　　　　玉 木 和 夫 ・ 松 浦 　 誠 ・ 森 山 俊 雄  

欠　席　者　　持田・牧野・高砂・大島卓・園 

Ｍ　　　Ｕ　　5/20田中久・飯塚大・原孝・西谷・内田・加藤喜・伊藤（地区協議会） 

 

幹 事 報 告  

 1 ．例会変更 

　藺出雲中央ＲＣ　6/18豺　職場訪問例会　　ビジター受付 

　　　　〃　　　　6/25豺　夜の例会　　　　　11：30～12：30　事務局 

　藺松江南ＲＣ　　6/25豺　夜の例会　　　　ビジター受付　12：00～12：30　東急イン１Ｆロビー 

　藺松江ＲＣ　　　6/27貉　夜の例会　　　　　　 〃　 　　定刻定例会場 

 2 ．ガバナー・エレクト森下和郎様、次期地区代表幹事　三村　健様より、地区協議会出席へのお礼状を

いただきました。 

 

 

 

島 根県出雲市平田町 2280-1 
平田商工会議所 2 F  　ＴＥＬ 0853-63-3232 
　　　　　　　　　　ＦＡＸ 0853-63-5365 
　　　　　　　　　　ＩＰ   050-5204-5816 
A.M. 9:00 ～P.M.5:00　土・日曜・祝祭日休局 
E-mail  hiratarc@hit-5.net
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率先しよう 

会　長　加藤喜久　　副会長　田中久雄 
幹　事　荒木　貫　　会　計　金田卓也 

国際ロータリー会長　ウイリアム・ビル・ボイド 
第2690地区ガバナー　新 宮 彦 助  

★松江南クラブ（月）6/25 ★出雲クラブ（火）6/19・6/26豕 ★平田RAC（第1・3水） 
★出雲中央クラブ（月）6/18・6/25 ★松江クラブ（水）6/27 ★松江東クラブ（木） 
★松江しんじ湖（火） ★大社クラブ（水）6/6・6/27 ★出雲南クラブ（金） 

 

｝ 
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　早いもので、昨年大山で開かれた地区協議会に会長エレクトとして出席してから一年が経ち、今回は
総社市の岡山県立大学で開かれ、次年度国際奉仕委員長として出席しました。 
　国際奉仕部門では、地区内のクラブでの活動の様子を中心に話し合われました。島根・鳥取に比べて
岡山県内のクラブが圧倒的に多彩な活動がなされており感服いたしました。特に笠岡ＲＣは、ニュージ
ーランドのＲＣと交換語学生研修、オーストラリアとニュージーランドの2ヵ国のクラブと姉妹クラブを
結び、マッチンググラントで小島を巡る医療船にレーザー装置を贈ったりと熱心に活動しておられま
す。また高梁ＲＣではカンボジアの辺地の村に400戸・2000人分の水の浄化装置を贈り、感染病の患者が
半減、更に小学校・幼稚園を建てプレゼント、続いてヘルスポスト（健康管理センター）の設置を予定
しているとのことでした。この他にも、姉妹クラブを結び青少年の交流活動、辺地老人のための共同給
食施設の建設、医学交流、教材・学用品の贈呈……。 
　特に、国際ロータリーが国際奉仕部門で提唱しています、水保全についての活動、保健と飢餓につい
ての活動、識字率向上についての活動などを中心に各クラブの事例が発表されました。 

スピーチ 
ＣＬＰについて 

 ＣＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）とは、ひとことで言えば「簡素化」です。 
クラブの規模にあった組織構成、効果的なクラブ活動の実践がなされるように考えられています。 
ＣＬＰは、世界中の各クラブのニーズに合わせて修正を加えることができます。 
事実、2690地区では岡山よりも、小さな組織の多い島根・鳥取でＣＬＰ導入が進んでいます。 
ＣＬＰでは次の5つの常設委員会を推奨しています。 
①クラブ管理運営委員会 
②会員増強退会防止委員会 
③クラブ広報委員会 
④奉仕プロジェクト委員会 
⑤ロータリー財団委員会 
ＣＬＰの考え方は、推奨ロータリー・クラブ細則によく示されており、平田ロータリークラブとしても
ＣＬＰの導入が将来のクラブ活性化に寄与するものと思われます。 

地 区 協 議 会 報 告 

　会長部門　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田中　久雄 

次期会長部門では例会を楽しくする方法や現在実践しているクラブの発表があった。リーダーは森下
ガバナーエレクト。ランチタイムに対して私の出番があった。スピーカーの持ち時間が30分を切る事
もあり例会場に来たものが食べ始めるクラブも多く、平田クラブもこの習慣を取り入れよと激励を頂
いた。平田クラブの皆様に理解を得ねばならない。終わりに森下ガバナーエレクトより会員増強をお
願いされた。 

　クラブ奉仕部門　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　原　　孝士 

久しぶりに地区協議会に参加し、本会議の後、クラブ奉仕部門に出席しました。 
あらかじめ、アンケートが実施されており、各クラブからの応答を元に会議は進められた。いろいろ
ある問題点の中で次の3点に絞りディスカッションを行う。 
　１．会員増強について（会員増強、退会防止に全会員が関心を持っていますか。） 
　２．例会プログラムについて（昼食のための例会になっていませんか。また例会以外の研鑽の場に

会員が積極的に参加していますか。） 
　３．会員親睦について（クラブ奉仕をどのように実践していますか。） 
いずれも大切な、むずかしい問題です。決まった答えはありませんが、平田ロータリークラブにふさ
わしいやり方を模索する必要があります。 

会長挨拶（国際奉仕部門　地区協議会報告） 

週報-出力  07.5.30 5:50 PM  ページ 2


